

■ INVESTIGACIÓN

El 10% de los universitarios tiene riesgo de dependencia de Internet

Casi un 10 por ciento de los estudiantes presenta un uso problemático de Internet, siendo más elevado en los varones que en las mujeres y en las carreras técnicas que en las sociales y jurídicas. Así se desprende de los resultados preliminares del proyecto de investigación en el que participa la Universidad de Salamanca y lidera el Área de Medicina Preventiva y Salud de León. Estos datos son fruto de las mil encuestas que ya se han llevado a cabo para valorar el impacto de las nuevas tecnologías en la salud de los universitarios.